
Industrializar la Basura 
Recotniendan a Alcaldías ,. 

NO HA Y MARISCOS.- En el Mercado L a Tien
dona, en el sector de pescado y m ariscos, haba
jado la venta de mariscos. especialmente. La 
foto fue tomada ayer a las 10 horas. cuando an
tes se hallaban llenos de usuarios los puestos del 
fondo. Un empleado 'parte un pescado. 

Pre_sidente Asegura: 

La Industrialización de 
la basura. utilizando siste
mas poco costosos. podría 
ser una de las posibilida
des que tendrían las muni
cipalidades del pais. espe
cialmente las del sector 
metropolitano, y con ello 
evl tarian la contamina
ción ambiental y se harían 
de algunos Ingresos, dice 
para E L DIARIO DE 

Patrulla de 
F.A. Causa 
Bajas a 
Terroristas 

Una patrulla del Ejérci
to, procedente del Centro 
de Instrucción de Inge
nieros de la Fuerza Arma
da, con sede en Zacateco
luca, sorprendió a una es
cuadra terrorista en el 
cantón La Pita. de Z.acate
coluca, se informó ayer. 

Durante el enfrenta-

HOY. el señor Rdgello 
Ventura , Secretario Muni
cipal de Soyapango. 

Recordó el señor Ventu
ra que hace muchos años, 
un hombre de empresa de 
grata recordación como 
don Francisco Sabater. 
tenia un contrato por reco
ger la basura de San Sal
vador y él mismo habla 
Instalado en las veclnda-

des del boulevar de Ilopan
go un a fábrica de abonos 
orgánicos que contribuyó 
en mucho a la economía 
nac ional. Primero. porque_ 
facilitaba la recolección de 
la basura , por ser una em
presa particular la que 
prestaba con eficiencia el 
servicio en San Salvador. y 
segundo, que con la fábri
ca de abonos orgánicos 
contribuí a a hacer más 

Padres de Familia: 

rendldoras la s tierras 
agricolas del pais y a bajo 
costo. 

"Eso seria lo Ideal. opi
na el señor Ventura, pues 
en la actualidad la basura 
va a dar a rellenos sanita
rios que a veces contri
buyen a la contaminación 
ambiental. a la prolifera
ción de moscas y, cuando 
-Favor pase a la página 9. 

PiCien Reubicar Loterías 
Leios de las Escuelas 

Padres de familia de la 
escuela Santa Luisa . fren
te al Mercado Central de 
San Salvador. piden a las 
autoridades que reubiquen 
dos Ioterias de cartón que 
funcionan a pocos metros 
del centro educativo y que 
causan molestas interrup
ciones durante las- horas 
de clases. 

!antes· con un sonido estri
dente, lo que impide a las 
niñas recibir sus clases. A 
esto se agrega que la gente 
que pasa jugando a todas 
horas del día lanza gritos y 
palabras obscenas, sin to
mar en cuenta que hay una 
escuela cerca. Es Falso Despido de 

500 Empleados de 1ST A 
Es falso que se haya des

pedido a 500 trabajadores 
del IST A. afirmó el Presi
dente de esa Institución. 
Sr. Samuel Maldonado, 
ánte los Diputados de la 
Comisión de Bienestar Pu
blico de la Asamblea Legi
s lativa. quien estuvo 
"compañado del Dr. Ri
cardo Malina Aguilar . Ing. 
Gonzalo Martinez Menén
dez y Dr. José María Mén

'dez. hU o. 

Agradezco a esta Comi
sión la oportunidad que me 
han dado de aclarar la ver
dad de este caso, ya que la 
Información sobre el des
pido de 500 personas dañ a 
la Imagen de la Institución 
y deteriora el proceso de la 
Reforma Agraria. 

:fr~~~~fasmyu~~e{~~et~~s s~1: 
Varan huyeron. al parecer -,_~._ 
llevándose algunos heridos 
pues habían manchas de 
sangre en ese lugar . De 
parte del EJército no hubo 

Señalan Jos padres de fa
milia que en las dos lo
terias han Instalados par-

Declaran Jos padres de 
familia que en repetidas 
oportunidades han solici-

-Favor pasea la página 42. 

En realidad, dijo, son 38 
personas las destituidas 
segun acuerdo de la Junta 
-Favor pase a la página 51. 

bajas. 
Por otra parte se Infor

ma que soldados del Ter
cer Batallón Antiterrorísta 
de la 6a . Brigada de Infan
tería. de Usulutim. tu
vieron un enfrentamiento 
con extremistas en las pro
ximidades del cantón y ca
serío J ocote Dulce. de Ch i-

s t • 1 R f nameca. San Miguel. US anCla .eS e OrmQS Selamentólamuertede 
un soldado y dos heridos en Nueva Ley Electoral del mismo batallón. dicen 

El proyecto de la nueva 
Ley Electoral que analiza 
el foro político lnterpartl
dario. contl,ene reformas 
sustanciales, Informa el 
presidente . del CCE. Dr. 
Armando Rodriguez 
Egu lzábal. · 

Una de las reformas. a
grega, es buscar una Inde
pendencia del Consejo 

Central de Elecciones, en 
Jo administrativo y econó
mico. de parte del gobier
no. Es un criterio que ha 
sostendio siempre el ac
tual Consejo. 

La independencia econó
mica y adm inistrativa pro
duce la indepen_dencla 

-Favor pase a la pagina 42 . 

Por Segunda Vez Intentan 
Matar Diputado de ARENA 

Por segunda vez intenta
ron ayer al med iodía ma
tar al señor Jesus Alberto 
Villacorta Rodríguez, di
putado de ARENA, segun 
Informes policíacos. 

E l diputado Villacorta. 
de 73 años, se encontraba 
en un restaurante chino sl
'tuado en la 3' Calle Po
niente y I9 A venida Norte, 
!fpmo a las 12.30 del día , 

ri\Jando primero entró un 
individuo de apariencia jo
ven y compró una cajetilla 
de cigarrillos, de acuerdo 
con los datos. En _seguid a 
penetraron dos suj etos 
también de apariencia jo
ven y uno deellos se colocó 
frente al señor Vlllacorta. 
se hincó en el suelo como a 

-Favor pase a la página 51. 

Caso Contrabando: 

4.TENTADO.- El Di
putado de ARENA por 
el Depto. de La Paz, 
Jesús Alberto Vílla
corta. fue atacado a 
balazos por tres desco
nocidos en un r es
taurante. 

27 Resguardos Tiene 
la Policía de Aduanas 

Veintisiete resguardos a 
Jo largo de toda la frontera 
del territorio Nac-Ional, In
cluso en los puertos y aero
puertos, llene la Pollcla de 
Aduanas con -lo que garan
tiza la protección al fisco, 
en Jo concerniente a evitar 
el contrabando. se diJo 
ayer en la Dirección Gene
ral de ese cuerpo. 

La pregunta surgió debi
do a que algunos sectores 

dudaban de que en· El 
Aamllllo o en El Poy, por 
ser zonas conflictivas pu
diera no existir puestos de 
ese cuerpo, pero la Direc
ción General Indicó que SI. 
se presta el servicio de vl
gllancla. Incluso, se dijo, 
hay una escuela de agen
tes de Policía de Aduanas 
en el Puerto de La Liber
tad que es donde se prepa
ra a los elementos que des-

pués llegarán a ocupar los 
puestos vacantes o aumen
tar las plazas de servicio, 
de acuerdo a las posibili
dades presupuestarlas. 

Eso sí. se dijo, hay sitios 
en donde, por circunstan
cias de extrema violencia . 
están descuidados. entre e
llos Ojos de Agua. Chalate· 
nango; San Luis La Reyna, 

-Favor pase ala página 21. 

DESERTA.- El gue
rrillero José Balbino 
Rodas Chavarría , de
sertó de las filas terro
ristas del FPL y se en
tregó al CIIFA, en Za
catecoluca. 

4 Despedidos 
de IRA por 
Faltas Graves 

Faltas graves en el de
. se m peño de sus funciones 
cometieron las cuatro per
sonas despedidas del IRA, 
-dij o el Gerente de esa Ins
titución, Lic. Alfredo Na
vas. ante la Comisión de 
Bienestar Publico de la 
Asamblea Legislativa. 

Agregó que al Sr. Tomás 
Orellana se le comprobó 
participación en la pérdida 
de combustible 1 gasolina y 
aceite diesell de la institu
ción . 

A José Adolfo Ayala Di
mas se le considera res
ponsable del uso indebido 
de 4.000 galones de gasoli
na y que Roberto Soares 
Garcia está siendo proce
sado por haber prestado 10 
vehículos. aparentemente 
a otra institución de go
bierno. pero ésta no los re-
-Favor pase a la página 34 .. 

Fueron Aceptadas las 
Renuncias en el IN DES 

En el Instituto Nacional 
de los Deportes. · IN DES, 
no han habido destitu
ciones s ino que las renun
cias pedidas al personal 
fueron aceptadas. 

El presidente de esa en
tidad. profesor José Alber
to Colocho Hernández. fue 
llamado· por la Comisión 
de Bienestar Publico de la 
Asamblea Legi s lativa 
para aclarar o dar infor
mación sobre supuestas 
destituciones de em-

pleaaos. 
El Lic . Alejandro Garcia 

Garay. asesor juridlco del 
INDES. manifestó que el 
Profesor Colocho pidió la 
renuncia a los Jefes de De
partamento el 14 de junio, 
apegado al Art. 4 de la Ley 
de Servicio Civil vigente. o 
sea que él tenia la potestad 
completa de pedirlas . 

Agrega que los 8 Jefes de 
Departamento entregaron 

-Favor pase a la página 43. 

Supervisan Ruta 29 para 
Evitar Mal Maneio Fondos 

Un auditor y un repre
$entante del Comisionado 
de Probidad de Casa Pre
sidencial, supervisan la 
administración de la ruta 
29 para evitar que los fon
·dos sean mal maneja dos y 
se cierre esa fuente de em
pleo a motoristas. mecáni
cos. revlsadores y perso
nal de oficina. 

La em presa ha quedado 
con pocas unidades de ser
vicio publico debido a la 
mala dirigencia. irrespon
sabilidad y mal manejo de 

los fondos. segun expresan 
los motoristas. quienes se 

~~"á~~ s~b~~a~~sre;liz~g~ 
un cambio de los directi
vos. 

Miembros del Consejo 
de Administración de IN
SAFOCOOP se presenta
ron a la empresa y plan
tearon la solución en un 
par de horas. lo que hizo 
posible que los autobuses 

-Favor pase a la pág ina 34. 

TERCERA FERIA.- Del 27. de jullo al 6 de agosto. se llevará a cabo la 
Tercera Feria del Vestuario. Calzado y Arteanías. en Jos pabellones Nos. 5 
y 7 de la Feria Internacional. Informan sobre el evento, señores: Héct<?r 
Aya/a. Salvador Rovira, Lic. Rolando Monterrosa. L1c. Edgardo Me)la 
Flores y Freddy Quintani/la, presidente del Comité de Fomento de Artesa
nos y de la Pequeña Industria . 


